



Biden quiere limitar la Corte Suprema

-
- [18/7/2024](#)

Joe Biden está preparando una propuesta para introducir cambios importantes en la Corte Suprema, según informó el *Washington Post* el 16 de julio.

Biden se dirigió a la asamblea de partidos progresista del Congreso en una llamada de Zoom el sábado:

Voy a necesitar su ayuda sobre la Corte Suprema, porque estoy a punto de salir — no quiero anunciarlo prematuramente — pero estoy a punto de salir con una importante iniciativa relacionada con limitar la Corte. (...) Llevo tres meses trabajando con constitucionalistas y necesito ayuda.

Propuesta: los detalles de las políticas propuestas por Biden no fueron revelados; sin embargo, incluyen dos cambios importantes:

- Límites a la duración del mandato para los jueces
- Un código ético aplicado por el Congreso

Los límites a los mandatos significarían que el tribunal fluctuaría entre mayorías demócratas y republicanas con más frecuencia. Un código ético significaría que el tribunal no podría emitir un fallo sin la aprobación del Congreso.

Biden también está considerando pedir una enmienda constitucional para acabar con la inmunidad presidencial, según dijeron fuentes al *Washington Post*.

¿Por qué? La Corte Suprema emitió recientemente fallos a favor del presidente Donald Trump que han afectado negativamente a Biden y a los demócratas de izquierda:

- El presidente Trump puede permanecer en la boleta electoral presidencial de 2024.
- Los manifestantes del 6 de enero de 2021 no pueden ser acusados de obstrucción.
- El presidente Trump es inmune respecto a actos oficiales.

Los demócratas no sólo están en desacuerdo con estas decisiones, sino que están enfurecidos por ellas. Muchos están calificando a la Corte Suprema de corrupta y calificando sus decisiones como un “asalto” a la democracia.

Después del fallo de inmunidad de Trump, Biden dijo:

La decisión de hoy ha continuado el ataque del tribunal en los últimos años a una amplia gama de principios

legales establecidos desde hace mucho tiempo en nuestra nación, desde dismantelar los derechos de voto y los derechos civiles hasta arrebatar a la mujer su derecho a elegir, hasta la decisión de hoy que socava el Estado de derecho de esta nación.

Es poco probable que la propuesta de Biden sea aprobada por el Senado, donde los demócratas sólo tienen una pequeña mayoría. Incluso si se aprueba, los cambios tardarán en aplicarse.

La corte del rey: el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha explicado que la Corte Suprema está cumpliendo una profecía bíblica clave al respaldar al presidente Trump. Para entenderlo, lea su artículo "[¿Está la Corte Suprema de EE UU en la profecía de la Biblia?](#)".